



Pièces	6 Pièces
Superficie	228 m²
Référence	2402650
Prix	440 000 €

Barjac

Maison à vendre (30430)

À vendre à proximité de la cité Renaissance de Barjac, superbe maison de caractère offrant de beaux volumes répartis en 3 unités d'habitation pour une surface habitable d'environ 230 m². Dotée d'un charme indéniable, cette propriété offre la possibilité d'une activité en gîte ou chambre d'hôtes grâce à ses nombreux espaces. Nichée dans un magnifique parc arboré de 2650 mètres carrés, elle dispose également de nombreuses caves et dépendances, le tout articulé autour d'une magnifique cour intérieure. L'environnement calme et la singularité de cette propriété en font l'option idéale pour un ...

For sale near the Renaissance city of Barjac, superb house of character offering beautiful volumes divided into 3 housing units for a living area of approximately 230 m². Endowed with undeniable charm, this property offers the possibility of an activity in a gite or bed and breakfast thanks to its numerous spaces. Nestled in a magnificent wooded park of 2650 square meters, it also has numerous cellars and outbuildings, all structured around a magnificent interior courtyard. The calm environment and the singularity of this property make it the ideal option for a reception project or a large ...

ITC IMMOBILIER

17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

